



München, November 2017

Bericht vom 8. Rundgespräch der Psychotherapeutenversorgungswerke am 7. Oktober 2017 in München

Auf Einladung der Bayerischen Ingenieurversorgung-Bau mit Psychotherapeutenversorgung – BIngPPV – hat am 7. Oktober 2017 in München das 8. Rundgespräch der Psychotherapeutenversorgungswerke stattgefunden. Mit Ausnahme des Versorgungswerks Schleswig-Holstein nahmen sämtliche Psychotherapeutenversorgungswerke an der Tagung im Platzl Hotel in der Münchener Innenstadt teil. Die Vertreter des



Vortrag des Bereichs Mathematik (Markus Schick) zum Thema „Asset Liability Management (ALM) der BVK“ im Rahmen des 8. Rundgesprächs der Psychotherapeutenversorgungswerke am 7. Oktober 2017 in München

Referatsleiter im Bereich Mathematik der BVK, stellte den interessierten Zuhörern in seinem ausführlichen und anschaulichen Vortrag das Asset Liability Management der Bayerischen Versorgungskammer vor. Markus Schick sowie der Bereichsleiter Mathematik der BVK und Verantwortliche Aktuar Helmut Baader stellten sich anschließend den zahlreichen und überaus fachkundigen Fragen der Tagungsteilnehmer.

Danach hieß es dann wieder „Daten, Zahlen, Fakten“ – die Vertreter der einzelnen Versorgungswerke tauschten wie üblich offen und vertrauensvoll ihre Geschäftsdaten, Interessantes aus der Verwaltung der einzelnen Werke sowie Neues aus den Gremiensitzungen aus und diskutierten konstruktiv übergreifende Sachverhalte.

Nach einem abschließenden gemeinsamen Mittagsimbiss traten die Tagungsteilnehmer dann die Heimreise an; das nächste Treffen ist für den 14. Juli 2018 geplant.

Psychotherapeutenversorgungswerks Niedersachsen (PVW), des Versorgungswerks der Psychotherapeutenkammer Nordrhein-Westfalen (PTV NRW) und der BIngPPV kamen bereits am 6. Oktober 2017 zu einem geselligen Vorabendtreffen zusammen; nach einer interessanten und äußerst kurzweiligen Stadtführung in der Münchener Innenstadt trafen sich die Teilnehmer zum gemeinsamen Abendessen im Spatenhaus an der Oper.

Schwerpunkt der am Samstagvormittag beginnenden Tagung war das Thema „Risikomanagement“. Markus Schick,